

Despiden a otros 12 mil trabajadores de Pemex

Por: Regeneración. 28/10/2016

En total más de 30 mil tabasqueños han perdido su empleo, particularmente trabajadores que laboraban en plataformas de la sonda de Campeche y Tabasco.

Entre 7 mil y 12 mil trabajadores han sido despedidos de Petróleos Mexicanos (Pemex), particularmente tabasqueños que laboraban en plataformas de la sonda de Campeche, así como en distintas zonas de Tabasco, informó ayer Jaime Córdova Castillo, subsecretario de Fomento a las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas (Mipymes), dependencia del gobierno estatal.

En total, más de 30 mil tabasqueños han perdido su empleo, ya que el problema en ese sector, atribuido a la mala aplicación de la reforma energética, también impacto a la iniciativa privada, principalmente en el comercio, donde unos 20 mil empleados fueron despedidos. David Gustavo Rodríguez Rosario, secretario de Desarrollo Económico y Turismo de Tabasco, sostuvo ayer que ocupa el primer lugar en desempleo, con una tasa de 8% de desocupación en septiembre, según cifras del INEGI.

Expositores de pequeñas y medianas empresas que participaron en el quinto Foro Petrolero Oil & Gas Expo Procura 2016, que se realiza en la capital tabasqueña, acusaron que la mala aplicación de la reforma energética coadyuvó a que empresas contratista de Pemex perdieran contratos, situación que abonó al desempleo que se vive en el estado.

Las pérdidas de empleos en Tabasco también se han resentido en el sector comercial, dio a conocer Irene Taracena Robles, presidenta de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (Canaco-Servytur), quien explicó que los 20 mil trabajadores despedidos de enero a octubre de este año, de acuerdo con el registro del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), 35% equivalente a 7 mil fueron despedidos en esa área económica.

Fuente: <http://regeneracion.mx/despiden-a-12-mil-trabajadores-de-pemex/>

Fotografía: noticiasatiempo

Fecha de creación

2016/10/28